

Chile, ese inasible malestar

Sergio Marras. Editorial Universitaria, Estudios, 2001, 150 págs. Escribe el historiador Alfredo Jocelyn-Holt en su prólogo, que titula "El malestar de los críticos versus la crítica al malestar", que este libro "se puede leer de varias maneras: como advertencia, como remezón y apelación a malas conciencas, como testimonio histórico, como cuestionamiento del poder y de la eficacia del autoritarismo, pero, además, como una crítica que invita a la crítica".

ET 51600 68/00/2002